

## N° 6.

## RAPPORT DE L'AGENT DU MINNEDOSA.

BUREAU DES TERRES FÉDÉRALES,

MINNEDOSA, 10 janvier 1898.

A l'honorable CLIFFORD SIFTON,  
Ministre de l'Intérieur,  
Ottawa.

MONSIEUR LE MINISTRE,—J'ai l'honneur de vous informer que cette circonscription étant l'une des plus anciennes il n'y reste pas une aussi grande étendue de terre gratuite à prendre que dans les districts plus nouveaux, de sorte qu'elle attire moins d'émigrants que ces derniers. De plus, une grande partie de la circonscription est boisée et incluse dans une réserve de bois permanente où il n'est pas accordé d'inscriptions d'établissement gratuit.

En présence de ces faits il est agréable de noter que le nombre de ces inscriptions accordé pendant l'année égale presque celui des années précédentes.

La dernière année a été bonne, bien que le rendement du blé et autres céréales n'ait pas atteint celui des années précédentes. Tout de même, grâce aux prix plus élevés auxquels le blé se vend, les cultivateurs ont de bonnes raisons d'être satisfaits.

Le bétail aussi a augmenté de valeur, et il en a été vendu de grandes quantités, l'exportation totale de l'année excédant considérablement celle de toute année précédente; et l'on peut en dire autant de la quantité de beurre fabriquée et vendue.

Des inscriptions d'établissement gratuit ont été accordées à un certain nombre d'immigrants désireux de s'établir dans la colonie scandinave à quelques milles au nord d'ici. Cette colonie, qui se compose de Suédois, de Norvégiens et de Danois (environ 700 âmes en tout), est florissante. Le climat y est semblable à celui des pays d'où viennent ces colons, qui ont du bois de construction et de chauffage en abondance, chose qui leur assure des maisons confortables.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,  
Votre obéissant serviteur,

JOHN FLESHER,  
*Agent.*